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足立区では、地域の日常生活の不便を解消するため、バス路線導入の検討を始め

ました。最初に導入を検討する地域として「花畑周辺地域」が選定されました。

まずは、バスの運行ルートや運行本数、車両サイズ等を検討し、バスの検証運行

（※）を実施した上で、本格運行を目指します。

地域の移動をより便利に！
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■なぜこの地域なのか？
平成２９年度の交通に関する区

民意識調査の結果、日常の移動に
関する不便感が強いうえ、高齢化
率が３０％(区内平均は２４.８％)
以上と、他地域と比べ高いため。

■バスはいつから走るのか？
令和３年春頃の検証運行スター

トを目指しています。

検討会メンバーは町会・自治会の代

表者３２名、医療、商業関係の代表者

９名、バス事業者３名等の総勢４８名

で構成されています。
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この「花畑周辺地域公共交通検討ニュース」では、新たなバス路線検討の
情報等をお伝えしていきます

※検証運行とは…バス路線の導入効果を確認するために一定期間、社会実験としてバスを運行

することです。収支率や乗車人数などあらかじめ設定した基準を満たした場

合、検証運行や本格運行を実施します。

◆ 新たなバス路線の導入に向けた検討を開始！◆ 新たなバス路線の導入に向けた検討を開始！

◆ 検討地域◆ 検討地域
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第１回検討会資料 バスの運行経路
（素案）

【ご意見・お問合せ先】
足立区 都市建設部 交通対策課 交通計画係
電 話：03-3880-5718（直通）FAX:03-3880-5619
E-mail：koutuu@city.adachi.tokyo.jp 詳しくはQRコードをご確認ください

■ 大鷲さくら橋から南下し、

六町駅に向かえないか。

■ 区役所を通ってほしい。

■ シルバーパスを利用できる

バスにしてほしい。

■ 花畑地区町会の方の意見を

優先して進めてほしい。

■ 既存の路線バスと乗り継ぎ

はうまくできるのか。

■ 新たなバス路線のことばか

りではなく、既存のバス本

数を多くすることも考えた

方がよい。

検討状況については、今後も随時このニュースでお知らせしていきます。

案①
案②

案① 案②

距離 約7.0km 約7.0km

所要時間 約32分 約32分
既存バス路線と
重複しない距離 約3.2km 約1.6km

運行経路案①、②の両案に対し、

以下の意見がありました。

◆ 第1回花畑周辺地域公共交通検討会での主な意見◆ 第1回花畑周辺地域公共交通検討会での主な意見

◆これまでの経緯◆これまでの経緯

開催時期 事項 主な議題や報告事項

令和元年12月25日（水） 準備会

・検討会の設立目的（総合交通計画・設置要綱）

・検討スケジュール

・バス交通検討の基本条件（検証運行に至る条件など）

令和2年3月25日（木）
第1回検討会 ・新型コロナウイルスが感染拡大する可能性があるため

検討会延期（延期）

令和2年4月17日（金）
意見照会 ・2つのルート案を検討会メンバーへ郵送し意見を募った

～令和2年5月1日（金）

令和2年7月30日（木）
第1回検討会 ・現在のバスの運行状況、道路状況等の把握

（開催） ・ルート案の検討（ルート案に対する意見交換）

令和2年10月（予定） 第2回検討会 ・ルート案の検討、運行計画案の検討


